
B1

Carolina García Mora- Le Baobab Bleu  www.lebaobabbleu.com

PRÉPOSITIONS VILLES/PAYS
Les pays et les continents ont en général un article en français: la France, le Portugal, l'Allemagne, les
États-Unis, l'Amérique...
Les noms de pays peuvent être féminins, masculins ou pluriel. De manière générale, les noms de pays, de
continents et de régions qui se terminent par –e sont féminins. 
Exemples: la Belgique, l'Europe, la Normandie...
Presque tous les autres noms de pays (ceux qui ne se terminent pas par –e) sont masculins. 
Exemples: le Chili, le Canada, le Maroc, le Languedoc...
Quelques noms de pays sont au pluriel (masculin ou féminin).
Exemples: les états-unis, les Philippines, les Pays-bas...
 
 

EXCEPTIONS

6 noms  terminés par -e sont masculins:
le Mexique, le Cambodge, le Mozambique,
le Zimbabwe, le Belize et le Suriname.
Certains pays ne portent pas d'article:
Bahreïn, Djibouti, Israël, Monaco, Oman,
Cuba, Haïti, Madagascar, Taïwan, Chypre,
Malte, Sao Tomé-et-Principe, Singapour,
Trinité-et-Tobago...

 

SE SITUER (DESTINATION)
Pour se situer, on utilise une préposition dont le
choix dépendera de différents facteurs:
VILLES/ VILLAGES:
On utilisera toujours la préposition À
Exemples: à Paris, à New York, à Nîmes, à
Bruxelles...
ÎLES / PRINCIPAUTÉS-VILLES:
Certaines îles et principautés-villes utilisent
aussi la préposition À.
Exemples: à Madagascar, à Cuba, à Chypre, à
Monaco, à Singapour, à Hong-Kong...
PAYS/ CONTINENTS FÉMININS:
On utilise la préposition EN avec les pays,
régions et continents féminins.
Exemples: en Italie, en Angleterre, en
Allemagne, en Normandie...
PAYS MASCULINS COMMENÇANT PAR
VOYELLE OU H MUET
On utilise aussi la préposition EN.
Exemples: en Iran, en Israël, en Irak, en
Équateur, en Uruguay...
PAYS MASCULINS:
On utilise la préposition AU.
Exemples: au Portugal, au Danemark, au
Maroc...
PAYS PLURIELS:
On utilise la préposition AUX
Exemples: aux États-Unis, aux Pays-Bas...
 

SE SITUER (PROVENANCE)
Pour indiquer la provenance d'un lieu, on utilise aussi
une préposition.
PAYS FÉMININS:
On utilisera toujours la préposition DE ou D' si le mot
qui suit commence par voyelle ou h muet.
Exemples: Je viens de France - d'Espagne...
PAYS MASCULINS:
On utilisera la préposition DU.
Exemples: Je reviens du Maroc- du Portugal...
PAYS PLURIELS:
On utilisera la préposition DES
Exemples: Je retourne des États-Unis... 
 RÉGIONS/ DÉPARTEMENTS

Pour situer une région ou un département, on utilisera:
RÉGIONS FÉMININES:
On utilisera la préposition EN
Exemples: en Normandie, en Bretagne, en Île-de-France...
RÉGIONS MASCULINES:
On utilisera DANS LE
Exemples: dans le Nord, dans le Périgord...
RÉGIONS PLURIELLES:
On utilisera DANS LES
Exemples: dans les Alpes, dans les Pyrénées...
Attention! Sur la Côte-d'Azur
 


